

RENÉ DURAN FANZINE- LETTRE JUIN 2020

(1) Ce vendredi de mai 2020 Christiane Phalip m'a appelé pour me dire qu'elle venait de photocopier mon manuscrit "La grippe chinoise" pour Igor Boyer, qui peut-être le sortira seul ou avec ses copains, ils m'avaient déjà sorti ma chronique de littérature sportive sur les quilles de huit dix-huit mois avant, ce coup ça sera la littérature-littérature vue pendant mon confinement. Christiane Phalip m'a laissé le manuscrit "La grippe chinoise" dans ma boîte aux lettres.

Le vendredi de mai 2020 j'ai pensé Téléphoner à Papillion et à Serge Labatut. J'ai remis au lendemain.

Le vendredi de mai 2020 j'ai téléphoné à Laurent Redoules pour savoir comment se passerait le Vingt-deux mai du Salon reçot au deux cent soixante-quatorze rue Henri Desbals Toulouse métro Fontaine Lestang laurentredoules@free.fr. après les deux Salons reçot d'avant confinés regardables seulement sur internet.

Le vendredi de mai 2020 j'ai acheté l'Hebdo à la Maison de la presse à Rodez que je ne pouvais plus lire à la médiathèque fermée à cause du confinement.



Le vendredi de mai 2020 j'ai continué la lecture conjointe de "Déjà jadis" de Georges Ribemont-Dessaignes et de "L'épithalamie" de Jacques Chardonne.

Le vendredi de mai 2020 j'ai récupéré le Télérama de la semaine d'avant dans ma boîte aux lettres, que comme d'habitude m'avait laissé Chantal Malmon-tet. Il y avait une grosse attaque anti-Emmanuel Macron pro-Jean-Luc Mélenchon d'Ariane Mnouchkine qui rejoignait les grosses attaques anti-Emmanuel pro-Jean-Luc Mélenchon d'artistes vedettes de l'Hexagone comme Vincent Lindon ou Annie Ernaux ces derniers temps.

Le vendredi de mai 2020 j'ai su que Mathias Échène n'était plus en prison à Bali et qu'il avait été transféré à Hongkong, où l'incarcération est moins dure.

Le vendredi de mai 2020 j'ai vu un masque contre le virus sur un trottoir à Roderz.

Le vendredi de mai 2020 je trouvais que se parlait beaucoup du local pour l'après covid sans évoquer de stratégie subjective. C'est peut-être déjà bien de parler du local pour l'après covid comme remède à des maux, mais peu de gens parlent des situations des peuples aux cultures minorisées de l'Hexagone dont les problématiques ont à voir avec la question du local. Je pensais à Michel Onfray qui venait de lancer un mouvement anti-centraliste mais nationaliste français à la même manière que le Rassemblement national et la France insoumise.

Le vendredi de mai 2020 j'ai écouté le soir à la radio la comédienne Fanny Ardant répondre à des questions. Je disais qu'elle cabotinait trop. Après, dans l'interview la comédienne Fanny Ardant a soutenu le peuple rom. Je changeais complètement ma manière de voir l'ensemble de son interview.

Bleus